

EHD

Entreprendre
pour Humaniser
la Dépendance

COMMUNIQUE

Caluire, le 15 novembre 2022,

La Société Entreprendre pour Humaniser la Dépendance (EHD par abréviation) a déposé un Document d'Information Synthétique (DIS) auprès de l'Autorité des Marchés Financiers (AMF) le 4 novembre 2021, clôturé le 31 octobre 2022, pour une levée de fonds d'un montant de 8 000 000 euro (DIS 11/2021 - 10/2022).

Nous avons le plaisir de vous informer que le montant des souscriptions dans le cadre du DIS susmentionné s'élève à 5 408 620 euro,

Soit 270 431 parts d'une valeur de 20 euro.

Nous vous remercions pour votre confiance,

Bien à vous,

Bernard DEVERT
Président,

